



VOTEZ
BENOIT VACHON
VICE-PRÉSIDENT EXÉCUTIF



Bonjour à tous les membres de l'ACCTA,

Avec la fin des mandats de tous les membres du conseil exécutif de l'ACCTA le 30 juin 2025, je confirme par la présente ma candidature au poste de vice-président exécutif pour le prochain mandat.

Cette décision est mûrie et n'est pas un coup de tête. J'ai discuté de cette transition depuis quelques années avec ma famille, des membres ainsi qu'avec l'exécutif national. Plusieurs membres à travers le pays m'ont d'ailleurs approché ces dernières années pour connaître mes intentions et m'ont fortement suggéré d'aller de l'avant.

Contrôleur depuis 22 années et diplômé en administration, j'ai commencé à m'impliquer activement au sein de l'ACCTA en tant que président local de l'ACC de Montréal de 2012 à 2016. Depuis maintenant 9 ans, soit depuis ma première élection au poste en 2016, je suis vice-président régional pour la région St-Laurent. Cette expérience m'a permis de négocier plusieurs dossiers au niveau régional ainsi que plusieurs au niveau du siège social pour défendre les droits de nos membres ou faire des gains pour améliorer nos conditions. De plus, j'ai participé activement aux trois dernières rondes de négociations collectives, aidant à mener à succès ce processus en défendant les intérêts des membres de ma région, mais aussi de tous les membres de l'ACCTA. Je suis convaincu que mon leadership, mon expérience, mon sens développé de l'organisation, mes connaissances et mes compétences constituent des atouts incontournables qu'exige le poste de vice-président exécutif.

Mon dévouement pour les membres et l'Association est sans limites. Les représentants locaux et les membres avec qui je suis en contact régulièrement peuvent vous le confirmer. Je suis un travailleur acharné pour le bien de nos membres. En tant que VPR, je suis en contact permanent avec les membres en allant régulièrement dans les unités de ma région pour savoir exactement comment les opérations fonctionnent à chaque endroit. Je peux vous assurer que la gestion a pu constater, au fil des années, que je maîtrise toujours mes dossiers et qu'il est impossible de me prendre au dépourvu.

Je suis consciencieux et organisé, je planifie chaque dossier et je suis responsable sur le plan financier. Je favorise toujours le travail d'équipe, que ce soit avec les représentants locaux ou les autres membres du conseil exécutif. Si je deviens le prochain vice-président exécutif, je continuerai à favoriser le travail d'équipe afin que nous puissions servir encore mieux nos membres.

Dans les prochaines semaines, je vous communiquerai ma vision et mes objectifs pour le poste de vice-président exécutif.

J'espère pouvoir rencontrer le plus de membres possible à l'approche du congrès à St-John's. Je répondrai avec plaisir à vos questions ou commentaires en personne. Vous pouvez également me rejoindre :

Téléphone ou texto à 514-715-0145

Courriel à bvachon@catca.ca

Je suis très enthousiaste à l'idée de vous servir en tant que vice-président exécutif de l'ACCTA et j'espère pouvoir compter sur votre soutien.

Solidairement,

Benoit Vachon